



Líderes del PVEM se reúnen con Ricardo Monreal

por **Yalina Ruiz**

enero 13, 2026

Previo a la presentación de la reforma electoral, líderes del **Senado** y de la **Cámara de Diputados** del **Partido Verde Ecologista de México (PVEM)**, se reunieron con **Ricardo Monreal**, presidente de la **Junta de Coordinación Política de San Lázaro**.

Carlos Puente Salas, coordinador de los diputados del **PVEM** y **Raúl Cacho Cué**, fueron los primeros en sostener una reunión y el diálogo con Ricardo Monreal.

De igual forma, **Manuel Velasco**, coordinador de los senadores del **PVEM** se reunió con el legislador guinda.

“Para iniciar este 2026, me reuní con el Dr. Ricardo Monreal. Líder de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, donde platicamos de la agenda legislativa que habremos de discutir en los próximos días”, externó Manuel Velasco.

Este martes, Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena adelantó que la **reforma electoral** no podría avanzar en el Congreso de la Unión sin el apoyo del **PVEM** y el **PT**.

“Sino tenemos el parecer de los dos partidos, o nos falta uno de ellos, la reforma constitucional no tiene posibilidades de salir”, advirtió Monreal Ávila.

Dejó en claro, el primer acuerdo al que deben de llegar, incluso antes de presentar la iniciativa, es con el Partido Verde y con el **Partido del Trabajo**.

